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Horário: 15h55min Local: Av. Presidente Vargas, 640, Ed. Selecto – 5º Andar, Belém/PA. Membros 1 

Presentes: Contadores: Ailton Ramos Corrêa Júnior, Presidente; Ana Cristina Cardoso Marques, Vice-2 

Presidente de Registro; Anderson Roberto Pires e Silva, Vice-Presidente de Controle Interno; Ewerton 3 

Ribeiro Jorge, Vice-Presidente de Administração; Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Ética 4 

e Fiscalização; Neusa Caldas Martins, Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional; Rafael Laredo 5 

Mendonça, Vice-Presidente de Assuntos de Política Institucional e Integração Estadual; Carlos Augusto 6 

Frota Sodré; Dênia Patrícia Soares; Luiz Paulo Farias Guedes; Márcia Athayde Moreira; Rodrigo Silva 7 

Cavalcante e Taynara Santos Nascimento. Justificativa de ausência: Lamarque Santos de Jesus Santos e 8 

Izauli Socorro Almeida de Mendonça. Conselheiro Suplente: Dirson Medeiros da Silva Neto. Outras 9 

Presenças: Edvaldo Moura do Nascimento Filho, Coordenador de Desenvolvimento Profissional; Eliana de 10 

Fátima Santos Bueres, Coordenadora de Assuntos de Política Institucional e Integração Estadual; Gabriel 11 

Jordy Nascimento Figueiredo, Assessor de Comunicação; Luciano Coutinho Almeida, Coordenador de T.I.; 12 

Marcelo Roney Raiol Braga, Coordenador da Fiscalização; Márcio Cordovil Couto Pontes Ferreira, 13 

Superintendente Executivo; Maria Terumi Hosokawa, Coordenadora Financeira; Leila de Fátima Souza 14 

Barbosa, Coordenadora da Cobrança; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle Interno; Ramiz de 15 

Oliveira Pastana, Coordenadora Administrativa e as Assessoras Jurídicas, Andrea Costa e Alethea Maia. 16 

Assessorando os Trabalhos: Camila Holanda, Secretária Executiva. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente 17 

agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e em seguida, deu início à pauta: AÇÕES DA 18 

PRESIDÊNCIA: 25/02: Participou da Solenidade de Colação de Grau de Ciências Contábeis da Unama 19 

Belém, acompanhado pela Vice-Presidente de Registro, Conselheira Ana Cristina Marques; 26/02: Reuniu-20 

se com a Gerente Geral do Banco da Amazônia, Leila Souza, acompanhado do Coordenador das Comissões 21 

do CRCPA, Contador Wendel Abreu, para tratar sobre o Termo de Cooperação Técnica; 26/02: Participou 22 

da Solenidade de Colação de Grau de Ciências Contábeis da Unama Ananindeua, acompanhado pela Vice-23 

Presidente de Registro, Conselheira Ana Cristina Marques; 27/02: Participou da Solenidade de Colação de 24 

Grau de Ciências Contábeis da Universidade Federal do Pará – UFPA, acompanhado pela Vice-Presidente 25 

de Controle Interno, Conselheiro Anderson Pires; 06/03: Concedeu entrevista para a TV Liberal para falar 26 

sobre a pauta “Pix por aproximação e cuidado com dívidas”; 08/03: Participou do evento “Elas em 27 

Destaque” em alusão ao Dia Internacional da Mulher; 11/03: Concedeu entrevista para a TV Liberal para 28 

falar sobre a pauta “Organização da vida Financeira pós carnaval”; 12/03: Reuniu-se, na SEFA, com o 29 

Subsecretário da Administração Tributária da SEFA, Sr. Eli Sosinho, acompanhado pela Coordenadora da 30 

Comissão do Setor Público do CRCPA, Contadora Rosemary Sousa, para tratar sobre o evento Summit de 31 

Educação Fiscal; 12/03: Participou da Aula Magna da segunda turma do mestrado em Contabilidade da 32 

UFPA; 14/03: Concedeu entrevista para a TV Liberal para falar sobre a pauta “Imposto de Renda 2025”; 33 

14/03: Reuniu-se com os Auditores do CFC, Márcio Amorim e Carlos Frederico no CRCPA; 14/03: Reuniu-34 

se com a Conselheira do CFC, Sra. Maria do Rosário no CRCPA; 17/03: Reuniu-se com o Presidente da 35 

Jucepa, Sr. Filipi Meireles, na Jucepa; 17/03: Reuniu-se com a Delegada da Receita Federal, Sra. Thaisa 36 

Silveira; 18/03: Reuniu-se com o Presidente do CFC, Contador Aécio Prado e com a Presidente da FBC, 37 

Contadora Sandra Elvira; 20 a 22/03: Participou do evento Marketing Summit Contábil em São Paulo/SP; 38 

21/03: Visitou a Board Academy em São Paulo/SP; 25/03: Ministrou palestra magna no Workshop a 39 

Reforma Tributária da Associação Comercial e Industrial de Tucuruí/PA;  27/03: Participou do Summit de 40 

Imposto de Renda no Tribunal de Justiça do Pará; 28/03: Participou da Cerimônia de Posse da Presidente 41 

e dos Conselheiros do Tribunal Administrativo de Recursos Fazendários do Estado do Pará – TARF, no 42 

Auditório da SEFA. REPRESENTAÇÃO: 01/03:  Conselheira Neusa Martins representou o Presidente no 43 

evento “Circuito Tapajônico” da Vox Contábil de Santarém, em Santarém/PA; 01/03:  Conselheiro Mário 44 

ATA DA 821ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 28 DE MARÇO 2025. 
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Elísio representou o Presidente na inauguração da nova sede do Conselho Regional dos representantes 45 

Comerciais do Estado do Pará (CORE-PA); 20/03: Coordenadora da Comissão do PVCC, Contadora Roberta 46 

Correa representou o Presidente no evento “Mulheres no Espaço de Poder” da Caixa de Assistência da 47 

Advocacia do Pará, acompanhada pela Coordenadora da Mulher de Castanhal, Marinalda Santos, em 48 

Castanhal/PA; 20/03: Conselheiro Ewerton Ribeiro representou o Presidente na Solenidade de Colação de 49 

Grau de Ciências Contábeis da Faci Wyden, na Assembleia Paraense; 20/03: Conselheiro Ewerton Ribeiro 50 

representou o Presidente na Solenidade de Colação de Grau de Ciências Contábeis da Estácio Belém, na 51 

Assembleia Paraense; 24/03: Conselheiro Gustavo Rocha representou o Presidente na apresentação 52 

acadêmica realizada pelos alunos da disciplina de Ética da UFPA; 26/03: Conselheira Valéria Ribeiro 53 

representou o Presidente no Seminário Jucepa em Movimento, em Capanema/PA. PORTARIAS DE 54 

PESSOAL:  028- Substitui Coordenadora do Setor de Controle Interno por ocasião das férias; 029- Nomeia 55 

Equipe Planejamento - Aquisição de Móveis; 030 - Substitui Coordenadora da Contabilidade durante a 56 

licença saúde; 031- Instaura Sindicância; 032- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processo do Registro 57 

(PAD 907961211000410.000003/2023-69; 033- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2008.98 58 

e 2009.06 da Fiscalização; 034- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2014.186, 2014.187 e 59 

2015.67 da Fiscalização; 035- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2006.33 e 2006.34 da 60 

Fiscalização; 036- Concede Diárias_Viagem Fiscalização_Tucuruí; 037- Concede Suprimento de 61 

fundo_Viagem Fiscalização_Tucuruí; 038 - Arquivamento de Processo de PAD. PORTARIAS NORMATIVAS:  62 

007- Institui o Termo de Consentimento para Tratamento de Dados Pessoais dos conselheiros do CRCPA; 63 

008- Institui o Termo de Consentimento para Tratamento de Dados Pessoais dos empregados do CRCPA; 64 

009- Institui o Termo de Consentimento para Tratamento de Dados Pessoais dos estagiários do CRCPA; 65 

010- Institui o Termo de Consentimento para Tratamento de Dados Pessoais de Prestador de Serviços por 66 

Empresa Terceirizada do CRCPA; 011- Concede folga - Feriado de Carnaval; 012- Institui a Comissão de 67 

ESG do Profissional Contábil Paraense; 013- Delega Competência para o VP Administrativo. EXPEDIENTES 68 

RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: Ofício-Circ. 219/25/CFC: Workshop para 69 

capacitação de multiplicadores das Diretrizes Curriculares Nacionais (DCNs), nos dias 29 e 30/04/2025 na 70 

sede do CFC; Ofício-Circ. 226/25/CFC: XIV Encontro Nacional de Assessores Jurídicos do Sistema CFC/CRCs, 71 

nos dias 21 e 22/05/2025 no Rio de Janeiro; Ofício-Circ. 281/25/CFC: Reunião de Presidentes e Diretores 72 

do Sistema CFC/CRCs, no dia 23/04/2025, na Sede do CRCSP; Ofício-Circ. 220/25/CFC: Indicação de fiscais 73 

setoriais para o Exame de Qualificação Técnica (EQT); Ofício-Circ. 304/25/CFC: Seminário de Vice-74 

Presidentes e Chefes de Fiscalização, nos dias 25 e 26/06/2025, no CFC. ORDEM DO DIA: O Senhor 75 

Presidente submeteu em apreciação e aprovação a ata plenária 820, de 25/02/2025, sendo aprovada 76 

por unanimidade. PRESIDÊNCIA: Medalha Samuel Napoleão Cohen “Ad Referendum” (Resolução CRCPA 77 

450/2020) – Delegacia da Receita Federal: O Sr. Presidente informou que foi aprovada “Ad referendum” 78 

do Plenário, a entrega da Medalha Samuel Napoleão Cohen para o órgão da Delegacia da Receita Federal, 79 

a qual foi entregue por ocasião do evento do Summit de Imposto de Renda, ocorrido em 27/03. Em 80 

seguida, o Sr. Presidente colocou para a aprovação a entrega da Medalha Samuel Napoleão Cohen para 81 

a Delegacia da Receita Federal, sendo aprovada por unanimidade. Prosseguindo a pauta, o Sr. Presidente 82 

passou a palavra para o Conselheiro Ewerton Ribeiro para relatar sobre o processo de pedido de licença 83 

não remunerada de funcionário. O referido Conselheiro leu na íntegra o parecer com o seguinte voto: “ 84 

a) Em respeito aos princípios constitucionais do contraditório e da ampla defesa, CONHEÇO do RECURSO 85 

apresentado pelo Recorrente em razão de sua tempestividade, para, NO MÉRITO, NEGAR-LHE 86 

PROVIMENTO, mantendo-se inalterada a decisão de indeferimento do pedido de licença para assuntos 87 

particulares com a finalidade de assumir cargo em comissão de Secretário de educação no Município de 88 

Magalhães Barata/PA e b) Tendo em vista que o Recorrente não realizou a opção entre os cargos 89 

cumulados ilegalmente e não retornou das férias desde o dia 06/02/2025 até a presente data, estando 90 

ausente de suas atribuições por mais de 30 dias, recomendo a abertura de processo administrativo 91 
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sumário, nos termos do art. 133 da lei 8.112/1990. Com a palavra, o Sr. Presidente ressaltou que toda 92 

decisão da gestão não é baseada pelo o que os conselheiros querem e sim, é baseada pelo que é legal 93 

conforme a questão ética e moral e que cabe ao Plenário, por ser o órgão máximo, julgar e decidir os 94 

recursos administrativos de funcionários do CRCPA, conforme a Resolução CRCPA Nº 465/2022. Ressaltou 95 

ainda que o assunto foi para o jurídico do Regional e por ser um assunto delicado, o processo foi para o 96 

jurídico do Conselho Federal de Contabilidade para convalidar o parecer jurídico do CRCPA. E que toda 97 

decisão é pautada no que o Jurídico diz. E o que os Conselheiros irão votar é sobre o pedido de licença do 98 

funcionário e que a outra situação é sobre a abertura do processo administrativo disciplinar. Com a 99 

palavra, a assessora jurídica do CRCPA, Andrea Costa esclareceu sobre o assunto, informando que o 100 

funcionário não respondeu tempestivamente quanto a opção entre os cargos cumulados ilegalmente. Em 101 

seguida, a Conselheira Márcia Athayde exemplificou que na UFPA existem professores que estão de 102 

licença e que estão trabalhando em outros lugares. Em seguida, a advogada Andrea Costa explicou que 103 

na Constituição Federal é vedada a acumulação de cargos, exceto cargos técnico, cargo científico, saúde 104 

e educação (professores), por isso que os professores da UFPA possuem outros cargos e no caso do 105 

referido funcionário, o cargo é de assistente administrativo, ficando por tanto, fora da exceção. Em 106 

seguida, a Conselheira Márcia Athayde ressaltou que na ótica administrativa o funcionário é essencial 107 

para o CRCPA. O Sr. Presidente esclareceu que os colaboradores do Regional são empregados públicos e 108 

não servidores públicos. Em seguida, o Conselheiro Anderson Silva complementou dizendo que o jurídico 109 

é um órgão consultivo e que a plenária é o órgão máximo do CRCPA e que os Conselheiros seguem as 110 

decisões pautadas no jurídico para serem respaldados. O Conselheiro Carlos Sodré ressaltou que as 111 

decisões devem ser pautadas na legalidade para não ter problemas no futuro. Após discussões, o Sr. 112 

Presidente submeteu para aprovação o acompanhamento ou não dos Conselheiros ao voto do 113 

Conselheiro Relator. Os Conselheiros que acompanharam o voto foram: Ailton Ramos Corrêa Júnior, Ana 114 

Cristina Cardoso Marques, Anderson Roberto Pires e Silva, Nelson Gustavo Rufino Rocha, Neusa Caldas 115 

Martins, Rafael Laredo Mendonça, Carlos Augusto Frota Sodré; Dênia Patrícia Soares; Luiz Paulo Farias 116 

Guedes; Rodrigo Silva Cavalcante; Taynara Santos Nascimento e Dirson Medeiros da Silva Neto. Abstenção 117 

da Conselheira Márcia Athayde Moreira. Em seguida, o Conselheiro Ewerton Ribeiro agradeceu o apoio 118 

do Jurídico do Regional, por ser um assunto delicado. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para 119 

o Vice-Presidente Rafael Laredo da Câmara de Assuntos de Política Institucional e Integração Estadual. 120 

VICE-PRESIDENTE DE ASSUNTOS DE POLÍTICA INSTITUCIONAL E INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O Conselheiro 121 

Rafael Laredo informou que foi finalizado no Conselho Diretor o processo de escolha dos representantes 122 

do CRCPA nos municípios, conforme a Resolução CRCPA nº 480/2024, onde foram analisadas a questão 123 

da irregularidade junto ao CRCPA de reputação técnica, reputação ética, experiência profissional e 124 

acadêmica. Informou que os candidatos de Capanema e Novo Progresso tiveram mais uma etapa que foi 125 

a análise curricular e entrevista, visto que houve mais de três candidatos. Após a avaliação, foi 126 

encaminhada uma lista tríplice para o Conselho Diretor, onde foi escolhido um candidato. Em seguida, o 127 

Conselheiro Rafael Laredo apresentou a lista final com os nomes dos vinte e seis representantes: 128 

Abaetetuba: Manuel José Costa Martins; Ananindeua: Antônio Carlos Reis Silva; Altamira: Otaniel Nunes 129 

da Silva; Barcarena: Rômulo Augusto Correa Gomes; Benevides: Rodrigo Barbalho do Couto; Bragança: 130 

Yago Araújo de Queiroz; Breves: Jaqueline Barros Dias; Cametá: Jean Carlos Moraes Leão; Capanema: 131 

Nestor Hidson Gomes de Sousa; Castanhal: Marinalda Machado Santos; Distrital de Icoaraci: Gustavo 132 

Nascimento Costa; Marabá: Bruno Cardoso Moura; Marituba: Francisco Rodrigo de Azevedo Dias; Novo 133 

Progresso: Andrey da Silva Moura; Oriximiná: Eugenio Gustavo Guerreiro Hamoy; Parauapebas: Nilcelia 134 

de Lima Rocha; Redenção: Quitônio Dias da Silva; Salinópolis: Rita Gabrielly M. Loiola; Santa Izabel: 135 

Alexandre Gleyson Araújo Silva; Santarém: Luciene Costa Bezerra; São Miguel do Guamá: Elda Carla Sodré 136 

dos Santos; Soure: Matheus Souza Ramos; Tailândia: Eronaldo de Araujo Souza; Tucuruí: Jennifer Américo 137 

Dias; Tomé-açu: Adriana do Nascimento Moraes e Xinguara: Délio Amaral Viana. Os municípios que não 138 
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houveram candidatos homologados foram: Distrito de Mosqueiro; Itaituba; Paragominas e Uruará. Após 139 

a apresentação dos nomes dos candidatos, o Sr. Presidente submeteu os nomes para aprovação, sendo 140 

aprovados por todos. Em seguida, parabenizou ao Conselheiro Rafael Laredo e à Comissão pelos 141 

trabalhos desenvolvidos e ressaltou que primeiramente será realizada a posse virtual desses 142 

representantes e posteriormente, dependendo do orçamento, será realizada a posse presencial quando 143 

da inauguração da nova Sede. Dando prosseguimento à pauta, o Sr. Presidente submeteu para 144 

aprovação a ata nº 01/2025 da Integração, sendo aprovada por unanimidade e em seguida, passou a 145 

palavra para o Vice-Presidente de Fiscalização. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA 146 

E DISCIPLINA: O Vice-Presidente Gustavo Rocha solicitou ao Presidente a aprovação da ata CAFIS nº 147 

01/2025, de 24/02/2025. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e em seguida em 148 

votação, a ata da CAFIS da sessão ordinária nº 01/2025, de 24/02/2025, sendo aprovada por unanimidade. 149 

Em seguida, o Conselheiro Gustavo Rocha informou que a Resolução referente ao Balanço das peças 150 

contábeis/demonstrações contábeis está em edição pelo jurídico da Junta Comercial, por isso que ainda 151 

não foi pauta da plenária da Jucepa, mas que será debatida na plenária de abril após o feriado da Semana 152 

Santa. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra para a Vice-presidente de Registro. VICE-PRESIDENTE 153 

DA CÂMARA DE REGISTRO: A Vice-Presidente de Registro, Conselheira Ana Cristina Marques, solicitou ao 154 

Sr. Presidente a aprovação da ata do registro nº 140/2025 da câmara de registro. Com a palavra, o Sr. 155 

Presidente submeteu à apreciação e em seguida em votação, a aprovação da ata nº 140/2025, sendo 156 

aprovada por unanimidade. Em seguida, a Conselheira Ana Cristina informou sobre o quantitativo de 157 

processos relatados na reunião de Câmara e passou a palavra para o Conselheiro Carlos Sodré apresentar 158 

a minuta de Resolução que dispõe sobre a Solenidade de Reconhecimento Profissional. Com a palavra, o 159 

referido Conselheiro apresentou e leu na íntegra a referida minuta e ressaltou que achou interessante 160 

homenagear os profissionais dos interiores. Em seguida, na ausência do Sr. Presidente na reunião, o 161 

Conselheiro Ewerton Ribeiro submeteu para aprovação, a minuta de Resolução que dispõe sobre a 162 

Solenidade de Reconhecimento Profissional, sendo aprovada por unanimidade. Prosseguindo à pauta, 163 

o Conselheiro Ewerton Ribeiro passou a palavra para a Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional. 164 

VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Vice-Presidente de 165 

Desenvolvimento Profissional, Conselheira Neusa Martins solicitou a aprovação das atas 10/2024 e 166 

01/2025. Com a palavra, o Conselheiro Ewerton Ribeiro submeteu à apreciação e em seguida em votação, 167 

a aprovação da ata nº 01/2024, sendo aprovada por unanimidade e a ata nº 01/2025, sendo aprovada 168 

por unanimidade. Apresentação do Relatório Anual 2024: A Vice-Presidente Neusa Martins apresentou 169 

em tela o quantitativo dos eventos on-line e presenciais realizados em 2024; quantitativos de eventos 170 

realizados nos interiores e na capital; números de participantes e as avaliações feitas pelos participantes; 171 

quantitativo de pontuações homologadas das capacitadoras; sistema de gestão por indicadores; 172 

quantitativos de eventos realizados com os parceiros e números de inscrições, compartilhamentos e 173 

visualizações no canal YouTube do CRCPA. Em seguida, a Conselheira Neusa Martins apresentou o 174 

Calendários de Eventos de 2025 e por fim, solicitou ao Sr. Presidente a homologação de pontos para a 175 

Capacitadora CRCPA dos seguintes eventos: “Elas Em Destaque – Simples Nacional - Aspectos Pós Reforma 176 

Tributária”; “Liberdade Financeira e Investimentos: Construindo Riqueza com Sabedoria” e “Quinta 177 

Contábil - Tema: O Papel do Contador no ESG”. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu para aprovação 178 

a pontuação para a capacitadora CRCPA, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente 179 

agradeceu a Conselheira Neusa Martins por todo o trabalho desenvolvido em 2024 e passou a palavra 180 

para o Vice-Presidente de Controle Interno. VICE-PRESIDENTE DE CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: O 181 

Vice-Presidente, Conselheiro Anderson Pires, solicitou ao Sr. Presidente a aprovação da Ata nº 02/2025. 182 

Com a palavra, o Sr. Presidente colocou a Ata Ordinária da CCI nº 01/2025 em discussão e em seguida 183 

em votação, sendo aprovada por unanimidade. Apresentação do Relatório Anual 2024: O Vice-184 

Presidente Anderson Silva reforçou que o papel do Controle Interno é Consultivo e Orientativo; 185 



 

5 
 

apresentou as atividades desenvolvidas e os quantitativos dos processos dos pareceres, deliberações, 186 

despachos, relatórios e atendimento das demandas de outros setores. Em seguida, reforçou sobra a 187 

necessidade de contratar um estagiário para o Setor de Controle Interno devido as altas demandas 188 

existentes no setor. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu ao Conselheiro pelos trabalhos realizados e 189 

passou a palavra para o Vice-Presidente de Administração. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE ASSUNTOS 190 

ADMINISTRATIVOS: O Vice-Presidente, Conselheiro Ewerton Ribeiro, solicitou ao Sr. Presidente a 191 

aprovação da ata nº 01/2025; o balancete de fevereiro/2025 e a Abertura de Crédito Adicional por 192 

Anulação Parcial de Dotações Orçamentárias no valor de R$ 34.385,00. Em seguida, o Sr. Presidente 193 

submeteu para aprovação a ata da CAAD nº 01/2025, sendo aprovada por unanimidade; submeteu para 194 

aprovação o Balancete de fevereiro de 2025, sendo aprovado por unanimidade e por fim, submeteu para 195 

aprovação a Abertura de Crédito Adicional por Anulação Parcial de Dotações Orçamentárias, sendo 196 

aprovada por unanimidade. INTERESSE GERAL: Dando prosseguimento à pauta, o Sr. Presidente passou a 197 

palavra para o Conselheiro Federal, Contador Ian Blois que registrou seu agradecimento ao Sr. Presidente 198 

Ailton Ramos por ter participado do evento em Santa Maria do Pará, onde o CRCPA foi convidado, que foi 199 

a inauguração do escritório do Contador Alan Alencar. Registrou que os profissionais estão se 200 

preocupando com os espaços físicos, com a inovação e a modernidade. Em seguida, o Sr. Presidente 201 

agradeceu ao Conselheiro Ian Blois pelo apoio, agradeceu a todos pela presença e parabenizou aos 202 

aniversariantes do mês de março. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 17h45min, esgotados os assuntos da 203 

Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão 204 

e eu, Camila Holanda, Secretária Executiva ________________, lavrei a presente ata que depois de lida, 205 

será aprovada e assinada por todos. 206 
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